

Bastían Esteban Larach Zúñiga



12 de Septiembre de 1990



Iquique # 6956, Comuna de La Cisterna, Santiago de Chile



+569 868 60 394



bastian.esteban.jiensalmc@gmail.com

Perfil

Gran capacidad de compromiso con el trabajo autónomo y en equipo; con disposición a generar excelentes relaciones laborales y sociales que contribuyan de mejor forma. Colaborar aportando habilidades que sean de ayuda para mi y los demás.

Formación Académica

Institución Colegio Particular Subvencionado Guía Estudiantil, enseñanza básica.

Institución Liceo Particular Subvencionado Lincoln College, Licenciado en Científico Humanista.

Institución Instituto Profesional Los Leones, Diseñador Gráfico Publicitario Profesional.

Experiencia Laboral

COPESA **Promotor Diario “La Hora”:** entregar medio de comunicación impreso a público en general y promocionar productos de los patrocinadores de la empresa.

JUMBO **Atención al Cliente:** Atender clientela del supermercado en relación a requerimientos de productos o ubicación de estos, además de embalado de mercadería.

7PRO **Diseñador Gráfico:** Generar piezas gráficas bajo estrategias publicitarias de marketing para la venta de diversos productos del retail, campañas de promoción y eventos corporativos.

MICROPLAY S.A **Diseñador Gráfico:** Apoyo en la confección de piezas gráficas y fichas técnicas para el departamento de marketing en la venta de productos relacionados a la tecnología y entretenimiento.

AGENCIA DE CALIDAD DE LA EDUCACIÓN DEL MINEDUC **Examinador-Supervisor:** Supervisar y controlar los estándares de calidad en establecimientos educacionales de enseñanza básica y media establecidos por el MINEDUC para el proceso de Exámenes Simce; también tomar esto a alumnos/as del recinto.

UNIVERSIDAD ADOLFO IBÁÑEZ **Asistente de servicios generales y administrativos:** Mantener en funcionamiento equipos de aulas y salas de reuniones, entrega de correspondencia interna y apoyo en biblioteca para inventario e ingreso de material bibliográfico.

Participación en otras actividades

Biblioteca de Santiago: Entrega de material bibliográfico escolar de la editorial “Santillana” para promover contenido del cuidado medio-ambiental y reciclaje.

Municipalidad de La Cisterna: Coordinación de actividades culturales para intervenciones artísticas de diversas áreas, con el objetivo de fomentar la inclusión y el respeto mutuo.

Universidad Católica de Chile: informar en evento para promoción de carreras y oficios organizada en conjunto con el MINEDUC y la OMIL.

Colegio Alonso de Córdova: Realizar tomas de fotos y diseño de recuerdo de año escolar para curso.

Gimnasio BOX SALVAJES CROSSFIT: Confección línea gráfica de gimnasio asociado al crossfit.



Habilidades



Conocimiento en temas de diseño, creación de campañas, computación, atención de clientes y alumnos/as de establecimientos educacionales. Gran cooperación de trabajo en equipo y proactividad.

Apasionado por el Ciclismo de ruta, natación y running, siendo participe de eventos recreativos de carácter deportivo.